

Johannes

Johannes ist ein 5 Monate alter Säugling. Seine Eltern sind verzweifelt, denn er hat seit ungefähr einer Woche Schwierigkeiten, seinen Stuhl zu entleeren, der sehr hart und trocken ist. Seine starken Bauchschmerzen zeigt er durch Anziehen der Beine und Schreiatacken, die etwa ½ Stunde andauern.

Johannes wird von seiner Mutter, die im gleichen Zimmer mit Johannes aufgenommen werden kann, noch voll gestillt. Johannes Mutter erzählt, dass Johannes mehr als gewöhnlich trinken will und nur alle 2 Tage Stuhl entleert.

Johannes leidet an Bauchschmerzen.



Die Eltern leiden mit, empfinden großen Stress und Hilflosigkeit: Haben Sie ein offenes Ohr und gehen Sie auf Fragen ein. © K. Oborny, Thieme

Auszug aus dem Pflegeplan von Johannes.

PFLEGEPROBLEME	RESSOURCEN	PFLEGEZIELE	PFLEGEMASSNAHMEN
<ul style="list-style-type: none"> Johannes hat starke Bauchschmerzen und zeigt seine Schmerzen durch Schreiatacken und Anziehen der Beine. Johannes hat Schwierigkeiten, seinen Stuhl zu entleeren, der hart und trocken ist. 	<ul style="list-style-type: none"> Johannes Mutter kann im Rooming-In-Zimmer mitaufgenommen werden. Johannes trinkt sehr viel an der Brust seiner Mutter. 	<ul style="list-style-type: none"> Johannes ist schmerzfrei und kann sich entspannen. Johannes hat eine ungehinderte Defäkation und einen weichen Stuhl. 	<ul style="list-style-type: none"> Johannes auf dem Bauch und mit angewinkelten Beinchen lagern bzw. herumtragen. Unterstützung der Stuhlausscheidung mittels eines Reinigungseinlaufs mit ca. 20 ml angewärmter Muttermilch. Johannes zwischen den Mahlzeiten zusätzlich Fencheltee anbieten.